

Salzgitter

## Schritt für Schritt zur digitalen Ratsarbeit

**[28.06.2013] Eine erste Testphase für die digitale Ratsarbeit wurde jetzt in Salzgitter gestartet. Ab 2016 sollen dann alle Ratsmitglieder integriert werden und papierlos arbeiten.**

In Salzgitter wird zu Beginn der 17. Legislaturperiode (ab 1. November 2016) die digitale Ratsarbeit für den Stadtrat sowie dessen Gremien verbindlich eingeführt ([wir berichteten](#)). Bereits jetzt wurden mobile Geräte (iPads oder Laptops) an die Mitglieder ausgegeben und eine Testphase gestartet, in welcher den Mitgliedern Technik und Handhabung der Geräte vorgestellt wird. Die Teilnahme erfolgt auf freiwilliger Basis, ist dann aber für die gesamte restliche Ratsperiode bindend, so die Stadtverwaltung Salzgitter. Ende 2015, wenn das System ALLRIS der Firma CC e-gov im Zusammenspiel mit den Verwaltungsabläufen seine Funktionsfähigkeit unter Beweis gestellt hat, soll dann ein nochmaliger Ratsbeschluss zur verbindlichen Einführung der digitalen Ratsarbeit folgen. Die Salzgitter Arbeitsgruppe „Digitale Ratsarbeit“ wird die Umsetzung und Weiterentwicklung der digitalen Prozesse auch in Zukunft begleiten. So will die Arbeitsgruppe zeitnah mit der Stadtverwaltung eine Richtlinie zur digitalen Ratsarbeit erarbeiten und dem Verwaltungsausschuss zur Beschlussfassung vorlegen.

(CS)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Salzgitter